
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  ACERCA  DE

INTERVENÇÕES  E  PLANEJAMENTO  PARA  A

AVENIDA RIO PARDO, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Consta  e  tem  sido  anunciado  pela  Administração  Pública

Municipal,  o  andamento  de  procedimentos  para  realização  de obra  de  duplicação  da

Avenida Rio Pardo, na zona Noroeste do Distrito Sede do Município, via que ocupa o

antigo leito da Estrada de Ferro que ligava a Estação do Barracão a Sertãozinho e outras

cidades da região.

Não há a menor dúvida de que se trata de uma obra importante

e forte demanda, em função do crescimento vivenciado pela cidade, naquela região e em

outras comunidades implantadas para além dele, na zona oeste (entre a |Avenida Luiza

Galvão Cesar, Terras do Campus da USP e Anel Viário e além dele; e na própria zona

noroeste (Conjuntos Habitacionais para além do Córrego dos Campos, Via Norte, Anel

Viário Norte e além dele.

Há,  inclusive  em  funcionamento  na  Câmara  Municipal

Comissão Especial de Estudos, acompanhando os estudos e procedimentos desta obra,

que consta seria entre a Avia expressa Norte (Avenida Eduardo Dandreia Matarazzo) e

Avenida Dom Pedro I, passando por todo o bairro do Barracão, Ipiranga e Vila Augusta.

Ocorre que, há demanda, para que a reorganização viária desta

via, ocorra também entre a Avenida Dom Pedro I e seu final, no entroncamento com a

Avenida Dra. Nadir Aguiar, no Jardim Paiva e imediações, porém, este percurso, inclui

invasão do antigo leito ferroviário que por ali passava e foi desativado, constituindo-se, em

face da crise de incapacidade econômica de parcela expressiva da população em arcar

com alugueis e ter garantido o seu direito à moradia própria/habitação, numa ocupação e
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loteamento  irregular,  mas  que  garante,  ainda  que  improvisadamente,  o  direito  de

habitação, a relevante número de moradores da cidade.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Qual  o  andamento  e  o  cronograma de  realização  da

obra de duplicação da Avenida Rio Pardo na Zona Noroeste da cidade?

2. Quais  os  novos  dispositivos  de  entroncamento  da

Avenida com outras vias, inclusive abertura destas, se for o caso, para melhor qualificar

as condições de mobilidade, acessibilidade e trafego de veículos naquela região?

3. A obra está prevista apenas para ocorrer entre a Via

Expressa Norte e a Avenida Dom Pedro I? Em caso positivo, como será tratado, na sua

realização  a  área  nas  proximidades  do  final  da  Rua  Caravelas,  onde  existe  outra

ocupação por favela?

4. Há  previsão  e  continuidade  da  obra  de  duplicação  e

reorganização da via,  entre a Av.  Dom Pedro I  e  seu final  no entroncamento com a

Avenida Dra. Nadir Aguiar no Jardim Paiva? Em sendo negativo, porque não? Em sendo

positiva,  qual  o  planejamento  que  está  sendo  estudado,  para  a  questão  fundiária,

habitacional  e  de  moradia  dos  Munícipes  que  hoje  residem  na  ocupação  irregular

existente naquela avenida a partir da Av. Dom Pedro I?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 31 de janeiro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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